

GUIXOLENSE

Cuarteto Clásico de Madrid, actuando con el célebre violinista Assiein. Luego con la Filarmónica de Lyon. Bélgica después, y de regreso, casi seguro una gira de conciertos por España, con la Orquesta Filarmónica de Barcelona, Director Mtro. Bodmer, bajo cuya batuta actuó ya Padrosa en la Televisión en Montecarlo, con la Orquesta Sinfónica.

Corte.— La «pequeña» tormenta del pasado Domingo por la noche, dejó la ciudad a oscuras, hasta primeras horas de la tarde del lunes impidiendo se realizasen las sesiones de cine y demás espectáculos. El mismo lunes por la noche, ambas empresas de cine proyectaron la película que quedó sin visionar, en gesto elogioso de atención al público.

Se han iniciado las obras para la construcción del Grupo de 32 Viviendas de Renta Limitada— En la mañana del pasado martes, día 1 de diciembre, se iniciaron los trabajos de planteamiento etc. para proceder a construir los cimientos de las treinta y dos viviendas de renta limitada, a levantar por el Patronato Provincial de la Vivienda, con aportación de los interesados.

Según noticias no confirmadas oficialmente, han sido también adjudicadas a la misma empresa Cons-

tructora, las 100 viviendas de tipo económico, a levantar junto al grupo anterior en el paraje de la «Casa Vermella».

La noticia, por esperada durante tantos años, ha causado la natural alegría y se desea que las obras prosigan ininterrumpidamente, para el logro de tan necesarias viviendas.

Mejoras en la Costa Brava.— Por la Comisión Provincial de Servicios Técnicos cuyo presidente es el Excmo. Sr. Gobernador, han sido adjudicadas obra en la provincia de Gerona, por valor de quince millones de ptas. Estas obras serán financiadas en parte por el Estado, la Diputación y los Municipios.

Actividad de la Asociación de Pesca Marítima.— El pasado domingo se celebró la 3.ª prueba del Concurso Invernal, en el sector comprendido entre el «Freu» de S'Agaró y Cala Padrosa. Resultó ganador de la prueba Martín Navarra con 2.460 puntos, clasificándose a continuación Félix Remus 900, Rafael Vivet 750, José Puignau, 690, etc.

Para el domingo próximo está anunciada la celebración de la cuarta prueba que se desarrollará en el Pentineil, Giberola y Pola, desde las 8 a las 12 y media siendo la concentración a las 6,30 frente a San Seis.

Exposición.— Nuestro asiduo colaborador Luis Bosch C. conjuntamente con Luis Pessa celebrará una exposición de sus obras en la especialidad de Christmas, en la Sala Velasco de la Ciudad Condal. Tendrá lugar la inauguración el día 5 del actual, a las 7 de la tarde. Auguramos un buen éxito a ambos artistas.

Boda.— En la Iglesia Parroquial, el pasado lunes día 23 contrajeron matrimonio, María Muñoz Lupiañez con José Basart Surra, a quienes deseamos perpetua felicidad.

Expulsión.— La semana pasada entre otros varios servicios prestados por la Guardia Urbana, fueron expulsados del término siete caravanas de gitanos acampados en diferentes sectores de nuestro término municipal.

RECITAL DE MUSICA

Los alumnos de la Escuela Municipal de Música, conjuntamente con los de la Academia MERCADER de Cassá de la Selva, dieron el pasado jueves, día 26, su XIII Audición, que empezó puntualmente a las seis de la tarde.

Siguiendo un orden ascendente de aptitudes, diversos alumnos interpretaron al piano diversas composiciones, siendo todos ellos muy aplaudidos. Cerraron el programa Montserrat Bosch con la deliciosa Berceuse de Chopin, Teresa Barnada con el estudio Op. 10, N. 12 del mismo autor y Roberto Rodríguez con Scherzo Op. 31, N. 12 también de Chopin, los que hicieron gala de su buen decir y de su depurada interpretación. Al terminar el acto, el público reclamó, en vano, con sus aplausos la presencia en el escenario del Director de la Escuela, señor Mercader, alma de la Institución, excelente profesor y autor de varias de las piezas interpretadas.

El orden completo del programa fué el siguiente:

«Periquín y su perrín» por Miguel Murlá. «Joguina» por Rosa M^a. Rourich. «Los Granaderos de la guardia» por Juan Boadas. «Pequeña canción», a cuatro manos, por Margarita Alberti y Nicolás Langdon. «Miniatura», a cuatro manos, por Enrique Basas y Ricardo Nuell. «Los Gnomos se divierten» por José Bassas. «El més petit de tots» por Carlos Planas. «Cançó de Nadal» por M^a. Luisa Rich. «Allegro» por Enrique Rigau. «Caballero del bosque» y «Campesino alegre» por Juan Carreras. «Canción india» por Consuelo Doménech. «Sueño de un ángel» por Elena Sais. «Tiempo de marcha», a cuatro manos, por Carlos Planas y José Bassas. «Matinada fresca» a cuatro manos por M^a. Luisa Rich y Enrique Rigau. «Minuetto», a cuatro manos, por M^a. Elena Sais y Consuelo Doménech. «Para Elisa» por Nieves Cassá. «Vals N. 10» por Ana M^a. Raset. «Danza V» por Martín Matas. «Impromptu» Op. 9^a. N. 4» por Carmen Granés. «Vals N. 7» por M^a. Teresa Carreró. «Nocturno N. III» por M^a. Teresa Castelló. «Papillons Noirs» por Mercedes Parleris. «Sevilla» por M^a. Dolores Cassá. «Rapsodia N. 2» por M^a. Angeles Ribot. Y las tres obras mencionadas anteriormente.

Resultó una velada francamente simpática, de la que todos salimos muy complacidos y que completó el ciclo de festejos en honor de Santa Cecilia.

M.

“Casa BUXO”

Restaurante

FUNDADO EN 1931

Le ofrece el Menú más variado y exquisito para la ocasión mejor
A precios módicos
amplia información

para su

CENA DE NOCHE VIEJA

Pedro Arará Planellas

Rbla. Vidal, 22 y 24

Hotel COSTA BRAVA

PLAYA DE ARO

¡GRAN OPORTUNIDAD!

— VENTA ANIVERSARIO —

Establecimientos **Luxor**

con motivo del Aniversario de la Apertura de su Establecimiento de la calle RUTLLA, 1 y 3 ofrece un descuento sobre los precios marcados de «venta público» en los artículos electrodomésticos, lámparas y objetos regalo.

La mejor ocasión para equipar su hogar